
 

 

Ata dos trabalhos da Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Nova Lima. Conforme 

artigo 85 do Regimento Interno da Câmara, a Ata será lavrada com a sinopse dos 

trabalhos, ressaltando que as gravações das reuniões são disponibilizadas no Canal Oficial 

da Câmara no Youtube, permitindo a qualquer interessado recuperar o conteúdo na 

íntegra. No dia primeiro de abril de dois mil e vinte e cinco, às dezoito horas e quinze 

minutos, reuniu-se a Câmara em sua Sede, achando-se constituída a Mesa pelos senhores 

vereadores: Thiago Felipe de Almeida – Presidente, Joselino Santana Dias – Vice-

Presidente e Cláudio José de Deus – Secretário. Atendendo solicitação do Senhor 

Presidente, o Senhor Secretário realizou a chamada dos vereadores presentes. Constatou-

se a existência de número legal, verificando-se a presença dos vereadores: Abner 

Henrique Santana Soares, Adilson Moraes Braga, Álvaro Alonso Perez Morais de 

Azevedo, Anísio Clemente Filho, Cláudio José de Deus, Danúbio de Souza Machado, 

Gliverson Júnio Dias Marques, Mael, Joselino Santana Dias, Nilton da Cruz Oliveira, 

Pedro Henrique Dornas de Assunção Ribeiro, Silvânio Aguiar Silva, Thiago Felipe de 

Almeida, Viviane Gomes de Matos, Wesley de Jesus Silva. Sob a proteção de Deus e em 

nome do povo nova-limense, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião e convidou 

todos para, de pé, ouvir o Hino Nacional. Logo após, o Senhor Presidente comunicou que 

a Ata da Reunião Ordinária do dia dezoito de março de março de dois mil e vinte e cinco 

foi encaminhada aos gabinetes para os vereadores conferirem-na. Colocou-a em 

discussão, nenhum vereador se manifestou. O Plenário aprovou a Ata por quatorze votos. 

O  Senhor  Secretário  proferiu  leitura das correspondências recebidas: Do Senhor Aloísio  
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Vimieiro, Presidente do CACS FUNDEB – Conselho Municipal de Acompanhamento e 

Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica, Nova 

Lima – Minas Gerais. Nova Lima, 27 de março de 2025. Ao Presidente da Câmara. Com 

o objetivo de garantir transparência, encaminha para a devida ciência: cópia do Parecer 

Circunstanciado da Prestação de Contas de toda movimentação dos Recursos do 

FUNDEB recebidos e aplicados durante o ano de 2024, que foi aprovado em reunião 

pelos conselheiros. Cópia da Ata da Reunião Extraordinária da Prestação de Contas do 

Conselho, que aconteceu no dia 12 de março de 2025. O vereador Gliverson Júnio Dias 

Marques destacou o repasse de uma emenda parlamentar no valor de R$150 mil, realizado 

pelo Deputado Estadual Mário Henrique Caixa no ano anterior, destinada ao Hospital 

Nossa Senhora de Lourdes. Registrou que, com a boa gestão da diretoria do hospital, os 

recursos foram aplicados na melhoria da ala pediátrica, tornando o setor uma referência 

em infraestrutura e equipamentos de padrão elevado. Informou que foram adquiridos, 

entre outros itens: dois berços aquecidos, três aparelhos de fototerapia modernos, seis 

oxímetros de mesa, quatorze berços hospitalares com grade, cinco biombos de três 

divisórias e duas camas Fowler elétricas. Agradeceu ao deputado pela destinação da 

emenda e parabenizou a equipe do hospital, mencionando a Dra. Flávia, Dra. Mariana, 

Daniel Avelar, Lívia Souza, Pilar Viana, Dra. Louise e o presidente André. Reforçou o 

compromisso do seu mandato com a área da saúde e a importância do uso responsável do 

dinheiro público. Continuando, o Senhor Presidente solicitou a leitura das proposições 

que  deram  entrada na Casa: 1) Projeto de Lei nº 2.506/2025, autoria do vereador Danúbio  
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de Souza Machado, que “Institui no Calendário Oficial de Eventos do Município de Nova 

Lima o Dia Municipal do Voluntariado, e dá outras providências”. Encaminhado à 

Comissão de Legislação e Justiça para emissão de parecer. 2) Projeto de Lei nº 

2.507/2025, autoria do vereador Nilton da Cruz Oliveira, que “Dispõe sobre a 

regulamentação da doação de medicamentos não utilizados à Farmácia Solidária no 

âmbito no Município de Nova Lima e dá outras providências”. Encaminhado à Comissão 

de Legislação e Justiça para emissão de parecer. O vereador Nilton da Cruz Oliveira 

ressaltou a importância da proposição. 3) Projeto de Lei nº 2.508/2025, autoria do 

vereador Wesley de Jesus Silva, que “Dispõe sobre a instituição do Dia Municipal de 

Conscientização da Neuromielite Óptica, no Município de Nova Lima”. O Plenário, 

consultado pelo Senhor Presidente, conforme solicitação do vereador Wesley de Jesus 

Silva, aprovou por quatorze votos a confecção de parecer conjunto. O Senhor Presidente 

encaminhou o Projeto de Lei nº 2.508/2025 às comissões: Legislação e Justiça; Serviços 

Públicos Municipais; Orçamento, Finanças e Tomada de Contas. 4) Projeto de Lei nº 

2.509/2025, autoria do vereador Mael, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de 

disponibilização do Código QR CODE em todas as placas de obras públicas municipais 

em Nova Lima”. O Plenário, consultado pelo Senhor Presidente, conforme solicitação do 

vereador Mael, aprovou por quatorze votos a confecção de parecer conjunto. O Senhor 

Presidente encaminhou o Projeto de Lei nº 2.509/2025 às comissões: Legislação e Justiça; 

Serviços Públicos Municipais; Orçamento, Finanças e Tomada de Contas. 5) Projeto de 

Lei   nº 2.510/2025,   autoria   do  vereador  Silvânio  Aguiar  Silva,  que  “Cria o Programa  
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“Pessoa Idosa em Atividade”, destinado a incentivar a inserção e a manutenção das 

pessoas com idade a partir de 60 anos no mercado de trabalho e dá outras providências”. 

Encaminhado à Comissão de Legislação e Justiça para emissão de parecer. 6) Projeto de 

Lei nº 2.511/2025, autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o Poder Executivo 

Municipal de Nova Lima a contratar operação de crédito com a Caixa Econômica Federal, 

com a garantia prestada pela União, e dá outras providências”. O vereador Mael solicitou 

a confecção de parecer conjunto. O vereador Joselino Santana Dias, como presidente das 

comissões, solicitou que o projeto tramitasse normalmente em cada uma, a fim de que 

houvesse tempo hábil para analisarem e compreenderem a proposição. O vereador 

Wesley de Jesus Silva contextualizou que o projeto de lei enviado pelo Executivo propõe 

a contratação de um empréstimo de cinquenta milhões de reais, a ser pago a longo prazo, 

o que considera um absurdo, especialmente diante do atual saldo positivo em caixa da 

prefeitura. Solicitou que o projeto tramite também na Comissão de Meio Ambiente, por 

envolver ETE (Estação de Tratamento de Esgoto), e que seja avaliada a necessidade de 

realização de audiência pública para tratar do assunto. O Plenário, consultado pelo Senhor 

Presidente, rejeitou a confecção de parecer conjunto solicitada pelo vereador Mael. O 

vereador Abner Henrique Santana Soares justificou seu voto contrário. 7) Projeto de 

Decreto Legislativo nº 469/2025, autoria do vereador Danúbio de Souza Machado, que 

“Concede a Comenda do Mérito Ana do Nascimento de Souza à Fundação de 

Atendimento Especializado de Nova Lima – FAENOL, representada por Egon José 

Karklin”.  Encaminhado à Comissão Especial nomeada pelo Senhor Presidente, composta  
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pelos vereadores Joselino Santana Dias, Cláudio José de Deus e Viviane Gomes de 

Matos, para emissão de parecer. Encaminhado à Comissão Especial nomeada pelo Senhor 

Presidente, composta pelos vereadores Joselino Santana Dias, Cláudio José de Deus e 

Viviane Gomes de Matos, para emissão de parecer. O vereador Danúbio de Souza 

Machado discorreu sobre a comenda e registrou a importância de concedê-la à FAENOL. 

8) Projeto de Decreto Legislativo nº 470/2025, autoria do vereador Anísio Clemente 

Filho, que “Concede Título de Cidadão Honorário ao Sr. Fabiano Lopes Ferreira (Fabiano 

Cazeca)”. Encaminhado à Comissão Especial nomeada pelo Senhor Presidente, composta 

pelos vereadores Joselino Santana Dias, Cláudio José de Deus e Viviane Gomes de 

Matos, para emissão de parecer. O vereador Anísio Clemente Filho destacou a trajetória 

de sucesso do empresário Fabiano, conhecido por seu apoio contínuo ao Villa Nova e por 

seu envolvimento com projetos sociais. Ressaltou a dedicação do empresário, que 

trabalha cerca de 15 horas por dia e tem expandido sua empresa, a Multimarcas, por todo 

o Brasil. Enfatizou que sua atuação representa um ganho para Nova Lima e pediu apoio 

dos colegas para aprovação de homenagem a ele como cidadão honorário, destacando seu 

compromisso social. O vereador Álvaro Alonso Perez Morais de Azevedo sugeriu que 

fosse verificado se dois dos projetos de lei que estão entrando em pauta já não são leis 

vigentes no município. Solicitou à Superintendência Legislativa que confira essa 

informação posteriormente. Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou a leitura:             

1) Parecer da Comissão de Segurança Pública, Trânsito e Transporte referente ao Projeto 

de  Lei nº 2.454/2024,  autoria  do  vereador Thiago Felipe de Almeida, que “Altera a Lei  
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Municipal nº 34, de 14 de junho de 2016, que dispõe sobre a regulamentação dos serviços 

de transporte coletivo escolar e dá outras providências”. A comissão emitiu parecer 

favorável à tramitação do projeto. 2) Parecer da Comissão de Legislação e Justiça 

referente ao Projeto de Lei nº 2.490/2025, autoria do Poder Executivo, que “Altera a Lei 

Municipal 3.057, de 26 de outubro de 2023. A comissão emitiu parecer favorável à 

tramitação do projeto, que foi encaminhado à Comissão de Educação. 3) Parecer da 

Comissão em Defesa da Pessoa com Deficiência referente ao Projeto de Lei nº 

2.495/2025, autoria dos vereadores Adilson Moraes Braga, Gliverson Júnio Dias Marques 

e Mael, que “Institui no Município de Nova Lima o Programa de Vacinação Domiciliar 

para pessoas com transtorno do espectro autista, transtornos mentais, ostomia, e doenças 

ou comorbidades que incapacitem ou dificultem a locomoção, e dá outras providências”. 

A comissão emitiu parecer favorável à tramitação do projeto. 4) Parecer da Comissão de 

Educação referente ao Projeto de Lei nº 2.500/2025, autoria dos vereadores Abner 

Henrique Santana Soares e Pedro Henrique Dornas de Assunção Ribeiro, que “Autoriza 

o Município de Nova Lima a conceder Bolsas de Estudo de nível superior e cria o 

Programa Municipal Faculdade para Todos e dá outras providências”. A comissão emitiu 

parecer favorável à tramitação do projeto. 5) Parecer da Comissão de Legislação e Justiça 

referente ao Projeto de Lei nº 2.502/2025, autoria do Poder Executivo, que “Altera a Lei 

Municipal nº 2.864, de 05 outubro de 2021”. A comissão emitiu parecer favorável à 

tramitação do projeto, que foi encaminhado à Comissão de Serviços Públicos Municipais. 

Dando  continuidade,  o Senhor Presidente colocou em discussão e votação: 1) Projeto de  
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Decreto Legislativo nº 468/2025, autoria do vereador Nilton da Cruz Oliveira, que 

“Concede o Título de Cidadão Honorário de Nova Lima a José Geraldo Sales”. Nenhum 

vereador se manifestou na discussão. Em primeira e única votação, aprovado por quatorze 

votos e encaminhado à promulgação. 2) Projeto de Lei nº 2.486/2025, autoria do vereador 

Anísio Clemente Filho, que “Dispõe sobre o reconhecimento do prato ‘Angu à Baiana’ 

como Patrimônio Cultural Imaterial do Município de Nova Lima e dá outras 

providências”. Nenhum vereador se manifestou na discussão. Em segunda e última 

votação, aprovado por quatorze votos e encaminhado à sanção. 3) Projeto de Lei nº 

2.501/2025, autoria do vereador Joselino Santana Dias, que “Inclui a Feirinha das 

Cabeceiras no Calendário Oficial do Município de Nova Lima”. Nenhum vereador se 

manifestou na discussão. Em segunda e última votação, aprovado por quatorze votos e 

encaminhado à sanção. 4) Projeto de Lei nº 2.431/2024, autoria do vereador Thiago Felipe 

de Almeida, que “Dispõe sobre o Tombamento Temporário nas imediações do local 

denominado ‘Rancho do Boi’ no Município de Nova Lima, e dá outras providências”. 

Em segunda e última votação. Em discussão, o vereador Wesley de Jesus Silva solicitou 

adiamento da votação do Projeto de Lei nº 2.431/2024, que foi concedido pelo Senhor 

Presidente. Em seguida, o vereador Wesley de Jesus Silva, como Líder da Minoria, 

informou que o prefeito não encaminhou à Câmara Municipal a prestação de contas do 

exercício anterior até a data limite de 15 de março, conforme previsto na Lei Orgânica e 

no Regimento Interno. Ressaltou que esta não é a primeira vez que há descumprimento 

dessa  obrigação  legal  e  que  o  prefeito,  inclusive, já respondeu a processo por falta de  
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resposta ao Ministério Público em um inquérito. Diante disso, solicitou ao Senhor 

Presidente a constituição de uma Comissão Especial para a tomada de contas, conforme 

preveem o artigo 31 da Lei Orgânica e os artigos 188 e 191 do Regimento Interno. 

Também solicitou que fosse assegurado o direito de participação da minoria parlamentar 

nesta comissão. O Senhor Presidente acolheu a solicitação e pediu que ela fosse 

formalizada, via ofício, e encaminhada à Procuradoria da Casa para adoção das devidas 

providências. Na sequência, o Senhor Presidente colocou em discussão e votação os 

requerimentos: 1) Autoria do vereador Gliverson Júnio Dias Marques: Requer ao Senhor 

Prefeito a implantação de uma academia ao ar livre e de um parque recreativo no espaço 

público nas imediações da Rua Onofre Peres Furletti, em frente ao número 216, no Bairro 

Oswaldo Barbosa Pena. O vereador Gliverson discutiu o requerimento que, 

posteriormente, foi aprovado por quatorze votos. 2) Autoria do vereador Silvânio Aguiar 

Silva: Requer ao Chefe do Executivo Municipal reparo na câmera de monitoramento olho 

vivo instalada na entrada do Bairro Honório Bicalho, instalação de câmera de 

monitoramento ‘Olho Vivo’ na Rua Manoel Geraldo, esquina com a Rodovia MG-030 e 

a mediação para a reativação da Base Comunitária da Polícia Militar, instalada na Praça 

Agostinho Rodrigues de Melo. Em discussão, o vereador Silvânio Aguiar Silva solicitou 

à secretaria que fosse feita a correção da expressão “olho vivo” utilizada no requerimento, 

conforme orientação do vereador Danúbio, que possui conhecimento técnico na área e 

contribuiu com a adequação da terminologia. Aprovado, quatorze votos. 3) Autoria do 

vereador  Silvânio  Aguiar  Silva: Requer ao Chefe do Executivo Municipal colocação de  
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guarda-corpo em toda extensão do muro de arrimo da Avenida Professor Aldo Zanini, na 

Banqueta do Rego Grande (paredão da Rua Nova), a partir da escadaria da Praça Sidney 

Alves, na Rua Abolição, até o início da Rua Laura Magalhães Santeiro. O vereador 

Silvânio discutiu o requerimento que, posteriormente, foi aprovado por quatorze votos. 

4) Autoria do vereador Danúbio de Souza Machado: Requer à Casa que encaminhe moção 

de aplausos à RAMA – Rede de Apoio de Mães Atípicas pela celebração de seu 

aniversário de seis anos de fundação. Os vereadores Danúbio e Wesley de Jesus Silva 

discutiram o requerimento. Com a permissão do vereador Danúbio, o vereador Wesley 

assinou o requerimento, que foi aprovado por quatorze votos. 5) Autoria do vereador 

Danúbio de Souza Machado: Requer ao Prefeito Municipal que analise a possibilidade de 

complementar o cerco do Pontilhão Paulo Seabra, km 24 da MG-030, Bairro Chácara 

Bom Retiro, com a instalação de gradis nos acessos laterais. O vereador Danúbio discutiu 

o requerimento que, posteriormente, foi aprovado por quatorze votos. 6) Autoria do 

vereador Cláudio José de Deus: Requer ao Prefeito Municipal a execução de 

pavimentação viária e a canalização do sistema de esgotamento sanitário da Travessa 

Abel Saturnino de Melo, Bairro Mingu. Aprovado, quatorze votos. 7) Autoria do vereador 

Wesley de Jesus Silva: Requer ao Secretário Municipal de Meio Ambiente informe a esta 

Casa Legislativa se há licenciamento para a obra de terraplanagem que, segundo relato 

de moradores, está sendo realizada no período noturno em terreno situado às margens da 

MG-030, próximo à ETE do Vale dos Cristais, no lado esquerdo da via, sentido Belo 

Horizonte,    de   onde   diversos   caminhões   saem   diariamente   transportando   material,  
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possivelmente terra ou minério. Em caso positivo, solicita o encaminhamento de cópia 

integral do processo administrativo que concedeu a licença. Caso não exista autorização 

municipal, requer que uma equipe de fiscalização seja enviada ao local para adoção das 

providências cabíveis, incluindo eventuais autuações. O vereador Wesley discutiu o 

requerimento que, posteriormente, foi aprovado por quatorze votos. O vereador Wesley 

informou que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, por meio do secretário 

Gabriel Coutinho, a resposta a um requerimento feito fora do Plenário. Relatou que o 

documento contém a listagem das autorizações de supressão vegetal outorgadas nos 

últimos quatro anos, além da informação de que os licenciamentos ambientais estão 

disponíveis no site da Prefeitura. Destacou que essa foi a única secretaria que, até o 

momento, respondeu a um de seus questionamentos. 8) Autoria do vereador Cláudio José 

de Deus: Requer ao Prefeito Municipal a desobstrução da rede de drenagem do córrego e 

a implementação de uma galeria na Rua Ovídio José da Silva, Bairro Mingu. Os 

vereadores Cláudio e Abner Henrique Santana Soares discutiram o requerimento. Com a 

permissão do vereador Cláudio, o vereador Abner assinou o requerimento, que foi 

aprovado por quatorze votos. 9) Autoria do vereador Wesley de Jesus Silva: Requer ao 

Poder Executivo que informe a esta Casa Legislativa o motivo pelo qual, no concurso 

público para a Guarda Municipal de Nova Lima, não foi observado o percentual mínimo 

de 15% de vagas destinadas ao sexo feminino, conforme estabelece o artigo 13, inciso I, 

da Lei Municipal nº 3.088 de 2023. Requer ainda que o Poder Executivo analise a 

viabilidade  de  aumentar  o  número  de  vagas  previstas  para  a  Guarda Municipal, que  
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atualmente está estabelecida em 194 vagas, conforme a Lei Municipal nº 3.088 de 2023. 

Tal solicitação se fundamenta no fato de que Lei Federal nº 13.022 de 2014 prevê um 

percentual de 0,3% da população, em municípios com mais de cinquenta mil habitantes 

e menos de quinhentos mil habitantes, para o efetivo da Guarda Municipal, o que indica 

a possibilidade de ampliação das vagas, visando um atendimento mais eficaz à segurança 

pública municipal. Solicita que o Poder Executivo encaminhe um parecer detalhado sobre 

o tema a fim de que esta Casa Legislativa possa avaliar as medidas adequadas a serem 

tomadas. Os vereadores Wesley, Viviane Gomes de Matos, Danúbio de Souza Machado, 

Cláudio José de Deus e Abner Henrique Santana Soares discutiram o requerimento que, 

posteriormente, foi aprovado por quatorze votos, em nome da Casa. 10) Autoria do 

vereador Mael: Requer à prefeitura que seja realizada limpeza e manutenção das ruas e 

calçadas do Bairro Santa Rita. Aprovado por quatorze votos. 11) Autoria do vereador 

Nilton da Cruz Oliveira: Requer ao Prefeito Municipal informações sobre medidas 

compensatórias, fiscalização e planejamento das atividades minerárias na cidade de Nova 

Lima. Solicita que as informações sejam encaminhadas por escrito, acompanhadas dos 

documentos oficiais pertinentes, garantindo transparência e formalidade no processo. Os 

vereadores Nilton, Wesley de Jesus Silva, Cláudio José de Deus discutiram o 

requerimento. O vereador Wesley sugeriu que o requerimento também fosse 

encaminhado para a Vale e para a Agência Nacional de Mineração. Aprovado, quatorze 

votos. 12) Autoria do vereador Nilton da Cruz Oliveira: Requer ao Prefeito Municipal 

medidas  urgentes  para  a  implementação de abastecimento de água potável e saneamento  
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básico nos bairros Balneário Água Limpa, Estoril e todos os bairros de Nova Lima que 

estejam passando por regularização fundiária. Os vereadores Nilton e Wesley de Jesus 

Silva discutiram o requerimento que, posteriormente, foi aprovado por quatorze votos. 

Com a permissão do vereador Nilton, o vereador Wesley assinou o requerimento.            

13) Autoria do vereador Adilson Moraes Braga: Requer ao Poder Executivo a relação 

nominal, métrica e geolocalização dos terrenos públicos/áreas institucionais pertencentes 

ao município que podem ser desafetados ou alienados para que os recursos gerados sejam 

utilizados exclusivamente nos programas de habitação destinados aos servidores públicos 

municipais e à população nova-limense de baixa renda. Os vereadores Adilson, Viviane 

Gomes de Matos, Nilton da Cruz Oliveira, Abner Henrique Santana Soares e Wesley de 

Jesus Silva discutiram o requerimento que, posteriormente, foi aprovado por quatorze 

votos. Com a permissão do vereador Nilton, a vereadora Viviane assinou o requerimento. 

14) Autoria do vereador Adilson Moraes Braga: Requer ao Poder Executivo que 

determine às secretarias as quais competir que, precedida avaliação prévia, intercedam 

junto à Concessionária de Energia do Estado de Minas Gerais, para que realizem a 

instalação do cabeamento e demais itens ainda não executados para fornecimento de 

energia elétrica pela totalidade da Rua Paulo Raimundo Ferreira, antiga Rua G, no Bairro 

Chácara Bom Retiro. Aprovado por quatorze votos. 15) Autoria do vereador Thiago 

Felipe de Almeida: Requer à Secretaria Municipal de Cultura que empreenda esforços 

para a manutenção dos direitos dos atuais feirantes e artesãos que exercem suas atividades 

na  Feira  Permanente  Sexta na Feira, promovida semanalmente no Espaço Cultural Piero  
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Garzon Henrique, situado no final da Avenida José Bernardo de Barros. Os vereadores 

Wesley de Jesus Silva, Joselino Santana Dias, Cláudio José de Deus, Danúbio de Souza 

Machado, Nilton da Cruz Oliveira, Viviane Gomes de Matos, Abner Henrique Santana 

Soares e Thiago Felipe de Almeida discutiram o requerimento que, posteriormente, foi 

aprovado, em nome da Casa, por quatorze votos. O vereador Pedro Henrique Dornas de 

Assunção Ribeiro ressaltou a relevância ambiental do Rego dos Carrapatos, uma área de 

aproximadamente 34 hectares, localizada em região estratégica do município. Chamou 

atenção para a necessidade de maior atenção e cuidados tanto por parte da Câmara 

Municipal quanto da Prefeitura, visando a preservação, requalificação e melhor 

aproveitamento deste importante ativo ambiental para a cidade. Destacou o avanço na 

revitalização do Rego dos Carrapatos, fruto do trabalho da Secretaria de Meio Ambiente, 

mas salientou a necessidade urgente de uma obra estruturante de esgotamento sanitário 

na região. Propôs, requerimento, solicitando ao governo municipal a priorização de uma 

obra que capte adequadamente o esgoto da parte alta da cidade, resolvendo o atual 

problema da mistura entre águas pluviais e esgoto, que acaba sendo despejado 

diretamente no Rego dos Carrapatos. Aprovado por quatorze votos. O vereador Pedro 

Henrique Dornas de Assunção Ribeiro propôs requerimento, solicitando ao Chefe do 

Poder Executivo que encaminhe informações e conclusões existentes nas Secretarias de 

Meio Ambiente, Políticas Urbanas ou Obras acerca do Projeto de Revitalização do Rego 

Grande. Esclareceu que o objetivo é verificar se o projeto terá continuidade, e, em caso 

negativo,  discutir  alternativas  para  a  requalificação da área, que já foi espaço de turismo  
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e lazer, mas atualmente enfrenta abandono e gera transtornos à população ao longo de 

seus quase 4 km de extensão, abrangendo diversos bairros do município. Aprovado por 

quatorze votos. O vereador Gliverson Júnio Dias Marques propôs requerimento, 

solicitando ao Prefeito Municipal, por meio da Secretaria de Obras, que providencie, com 

a devida celeridade, a substituição do guarda-corpo ao longo de toda a extensão da Rua 

Augusto Bernardino, que liga o Bairro Mingu ao Bairro Mina D'água, a fim de garantir 

maior segurança e qualidade de vida aos moradores. Aprovado por quatorze votos. O 

Plenário, consultado pelo Senhor Presidente, aprovou a prorrogação do tempo da reunião 

por quinze minutos. O vereador Abner Henrique Santana Soares propôs requerimento, 

solicitando ao Executivo Municipal que indique a situação atual do Plano de Trabalho 

que o município assumiu com a SEINFRA em relação ao RMBH Fiscaliza. Solicita, 

também, que o Executivo Municipal indique quem são os dez fiscais que estão apontados 

no site da SEINFRA que atuam no exercício da função prevista no RMBH Fiscaliza, quais 

são as atribuições desses fiscais em Nova Lima e onde eles estão lotados na estrutura 

municipal. Aprovado por quatorze votos. A vereadora Viviane Gomes de Matos propôs 

requerimento, solicitando à prefeitura intervenção urgente do Departamento de Trânsito 

na Rodovia José Francisco da Silva, nas proximidades da saída do Posto Clara e do Mart 

Minas, devido ao alto risco de acidentes causado por conversões irregulares realizadas 

por motoristas naquele trecho. Sugeriu que fossem estudadas e implementadas medidas 

para impedir as manobras perigosas, tais como: instalações de barreiras físicas, como 

tachões que impeçam a conversão irregular; sinalização mais clara e reforçada, orientando  
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sobre o fluxo correto de veículos; fiscalização intensificada para coibir infrações e 

garantir a segurança viária. Aprovado por treze votos. O vereador Anísio Clemente Filho 

propôs indicação ao Poder Executivo visando a ampliação dos serviços oferecidos pelo 

Centro Oftalmológico de Nova Lima, para que possa realizar, em suas instalações, 

procedimentos oftalmológicos específicos, tais como: Capsulotomia com YAG Laser; 

propedêutica do Glaucoma (avaliação de fatores de risco para o desenvolvimento de 

doenças oculares); cirurgias de catarata. Indica ainda ao Poder Executivo que realize 

estudos de viabilidade técnica e financeira para a implementação dos mencionados 

procedimentos no Centro Oftalmológico de Nova Lima; promova a aquisição dos 

equipamentos necessários, como o Laser YAG e demais instrumentos para a realização 

de cirurgias de catarata e exames de propedêutica do glaucoma. Aprovado por quatorze 

votos. O Plenário, consultado pelo Senhor Presidente, aprovou a prorrogação do tempo 

da reunião por mais quinze minutos. O vereador Álvaro Alonso Perez Morais de Azevedo 

propôs requerimento, solicitando ao Prefeito Municipal a execução de obra de rede de 

esgoto no Bairro Chácara Bom Retiro, no trecho onde se encontra o córrego que corta o 

bairro e faz fundo com as casas pertencentes às ruas José Agostinho e Geraldo Ferreira 

das Mercês. Aprovado por doze votos. O vereador Mael propôs requerimento, solicitando 

à prefeitura que seja realizada melhoria na iluminação da Pracinha da Rua Adelaide 

Pedrosa do Vale, em Honório Bicalho. Aprovado por quatorze votos. O vereador Adilson 

Moraes Braga propôs requerimento, solicitando ao Poder Executivo a implantação da 

Tarifa   Zero,   garantindo   gratuidade  no  transporte  público  municipal.  Aprovado  por  
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quatorze votos. O Senhor Presidente informou que não havia apresentação de oradores 

inscritos. Agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de Deus, declarou encerrados 

os trabalhos. ____________________________________________________________ 


